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Benicio del Toro: “En el cine lo más importante es el guión” - Ahora.cuAhora CubaBenicio de
Toro llega a los cubanos a través de la Villa Blanca, ciudad sede del I Festival Internacional de
Cine de Gibara, donde participa como invitado ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGEPglFsyDVSZyPqlHmUxXQFQR4DA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779995155758&amp;ei=YIf4WJDKK-WpqgLppY_4Bg&amp;url=http://ahora.cu/eventos/i-festival-de-cine-de-gibara/28721-benicio-del-toro-en-el-cine-lo-mas-importante-es-el-guion

